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西子湖畔，最美七月。2012年7月14日，中国钢结构企业家高峰会议--企业家领导论坛在杭州召开。 

目前，中国经济处于结构调整之中，本次会议紧紧围绕国内外经济形势和钢结构行业发展环境，特别是一些钢结构龙头企业在未

来发展中，如何发挥引领行业作用等有关热点话题进行了充分研讨交流。 

原国资委监事会主席、中国钢结构协会首席顾问赵喜子就国内经济形势进行重点介绍，认为目前由于经济结构调整和国外主权债

务危机影响，国内经济增长态势受到一定影响，但还在政府掌控的合理范围内，他要求大家对实现经济增长既定目标应充满信心。企

业家代表郭明明、曹平、方朝阳、单银木、王晓波、王石磊等就各自企业发展历程及未来发展战略进行了发言，讲述了企业发展过程

中的宝贵经验和推动钢结构行业发展的意见、建议和要求。大家一致认为企业发展必须进行技术创新，提高核心竞争力、差异化发

展，钢结构市场很大，大家要经常相互交流，共同推动行业进步。 

中国钢结构协会会长李佩勋到会并做了重要讲话，他首先感谢各位企业家应邀到会并畅所欲言，对协会工作提出了宝贵意见，对

行业进步讲了很多合理化建议，协会秘书处要抓紧总结落实。他表示钢结构应对社会文化发展和人民生活水平的提高发挥重要作用，

城镇化和工业化、信息化等将使钢结构至少还有20-30年的快速发展时间，他建议1、加大技术创新的资金和人才投入，加强产业上下

游的分工合作，特别要加强与钢铁企业合作，高性能钢材的研发应用对钢结构的推广普及将发挥至关重要的作用。2、提高设计理

念，优化设计结构，减少用钢量，对推动钢结构发展同样重要。3、努力提高经济技术指标，即通过高性能钢材和设计水平降低钢结

构成本，同时全面提升舒适度等指标，发挥钢结构其绿色、低炭、环保、循环使用的特点。4、加强钢结构加工质量管理，拓展钢结

构应用范围，把钢结构住宅的应用推广作为突破口，争取得到政府政策支持。他相信通过企业和协会的共同努力，行业和企业都会受

益。  

会议由中国钢结构协会常务副会长刘毅和秘书长刘万忠分别主持。本次会议由中国钢结构协会主办，浙江东南网架集团承办。参

加人员为长三角及周边地区部分副会长及邀请嘉宾。 

 



 

 



 

 

 




